

Medio	El Mercurio.
Fecha	02-12-2013
Mención	Parten jornadas de educación matemática. Se realizarán en la UAH, mención a Roberto Vidal director de la carrera de Pedagogía en Matemática y del programa de Magister en Didáctica de la Matemática de la UAH.



Los dos días de conferencias y talleres abordarán temas relacionados con la didáctica de esta asignatura.

Docentes e investigadores:

Parten jornadas de educación matemática

El martes 5 y miércoles 6 se realizan las XVII Jornadas Nacionales de Educación Matemática, organizadas por la Sociedad Chilena de Educación Matemática y la Universidad Alberto Hurtado, y que entrega una visión actual del estado de la disciplina.

La invitación es a investigadores, profesores en ejercicio o estudiantes de la asignatura a participar en conferencias y talleres donde podrán conocer investigaciones sobre la enseñanza y aprendizaje de la matemática, su historia e influencia en la sociedad chilena. "Retos en la enseñanza de la aritmética al pasar de los naturales a los racionales", será la conferencia plenaria del Dr. Bernardo Gómez Alfonso, de la Universidad de Valencia y "Tareas, actividades y discursos... para repensar la clase de matemáticas", es el tema que tratará el Dr. Roberto Vidal Cortés, de la U. Alberto Hurtado.